



## *Los Mier acabaron con Tecamachalco, y ahora van por Tehuacán*



No conformes con haber saqueado Tecamachalco, haberlo hecho su mina de oro y haber provocado una grave ingobernabilidad en toda esa zona de Puebla, en la que impera la ley de la selva, la familia Mier ahora va por Tehuacán, el segundo municipio más importante del estado.

El caso es que, a través del edil electo de Tehuacán, **Alejandro Barroso Chávez**, quien ha dicho recio y quedito que su candidatura y su triunfo se lo debe a su padrino político, **Ignacio Mier Velazco**, senador electo de Puebla por Morena, se pretende que esta región poblana pase a formar parte de los intereses del nachismo.

<https://retodiarario.com/columna/los-mier-acabaron-con-tecamachalco-y-ahora-van-por-tehuacan/>